

BOSSMAN

Bripda Fadillah Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID

Oct 25, 2023 - 12:06



Bripda Fadillah Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warganya

Pada hari Rabu, 25 Oktober 2023, sekitar pukul 10.00 WIB, BRIPDA MOCHAMAD FADILLAH, Bhabinkamtibmas Desa Sinarbentang, Kecamatan

Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, menjalankan program Door To Door System (DDS) atau anjangsana dengan warga masyarakat. Kegiatan yang dilaksanakan ini mendapat sambutan hangat dari warga, yang tampaknya senang dengan kehadiran Bhabinkamtibmas.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas memberikan beragam himbauan yang sangat penting. Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) menjadi fokus utama dalam pesan-pesan yang disampaikan. Warga masyarakat diberikan kesempatan untuk berbicara dan bercerita kepada Bhabinkamtibmas, sejalan dengan semangat program tersebut.

Selain itu, warga diajak untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Bhabinkamtibmas juga memberikan nomor kontak (WA 085721263332) agar warga bisa segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika menemui kendala atau memiliki informasi terkait kamtibmas di wilayah mereka.

Pesan-pesan lainnya yang disampaikan termasuk himbauan kepada para remaja, anak, dan wanita untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising atau brong. Selain itu, masyarakat diingatkan untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara membakar dan menjaga lingkungan dengan tidak membakar sampah sembarangan.

Dalam pelaksanaan kegiatan ini, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat merupakan wujud nyata dari upaya kepolisian dalam menjalin kedekatan dengan warga untuk menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Kapolsek Sagaranten, AKP DENI MIHARJA, SH, MH, menyampaikan laporan ini dengan harapan agar pesan-pesan penting ini dapat tersampaikan dengan baik kepada warga, serta dapat menjadi contoh positif dalam memelihara ketertiban dan keamanan di lingkungan sekitar. Semoga kegiatan serupa dapat terus ditingkatkan untuk kesejahteraan bersama.